

## Présentation des auteurs

Bernard DARBORD

Professeur émérite à l'université Paris Ouest Nanterre La Défense, Bernard Darbord a été plusieurs années président de l'association des linguistes ibéroromanistes (LIBERO). Ses travaux portent sur la langue espagnole et plus largement sur les langues de la péninsule ibérique, dans une perspective romaniste. Sa recherche porte également sur les formes brèves, à portée exemplaire (proverbes, contes et fables). Il vient de publier un ouvrage collectif, *Le Choix du vulgaire*, Paris, Garnier, 2015, en collaboration avec Nella Bianchi-Bensimon et Marie-Christine Gomez-Géraud.

César GARCÍA DE LUCAS

César García de Lucas est Maître de conférences à l'Université Paris Ouest Nanterre La Défense. Ses recherches portent principalement sur l'histoire de la langue espagnole, la philologie et la narratologie médiévales. Il a publié en 2016, chez Peter Lang, un ouvrage collectif consacré à la phrase autonome (*La Phrase autonome. Théories et manifestations*), en collaboration avec Alexandra Oddo, Jean-Claude Anscombre et Bernard Darbord.